Digitex gestiona sus recursos humanos en la nube

Para lo cual se decidió por la solución Meta4 PeopleNet Cloud

on más de 25 años de experiencia, Digitex es una multinacional especializada en la integración de soluciones tecnológicas gestión de procesos de negocio, en entornos globalizados, multiculturales y altamente competitivos. Por este motivo, Digitex requería de una solución tecnológica corporativa, que le acompañase en su proceso de expansión internacional y que le permitiese gestionar de forma global y centralizada todos los procesos de recursos humanos de los más de 15.000 empleados que el grupo tiene distribuidos en siete países: España, Chile, México, Colombia, El Salvador, Perú y Guatemala.

Recursos Humanos en la nube

Bajo este contexto, la compañía llevó a cabo el proceso de selección de una solución, para la puesta en marcha de procesos y políticas de Recursos Humanos comunes a todas las subsidiarias, respetando las particularidades locales de cada país, un aspecto estratégico a la hora de aplicar las diferentes legislaciones y fiscalidades vigentes, asociados a procesos como la gestión de la nómina, contratación, administración de personal...

Tras analizar diferentes alternativas en el mercado y diferentes modalidades propuestas (on premise versus outsourcing) y tras un riguroso proceso de selección, Digitex finalmente optó por PeopleNet Cloud de Meta4, una solución tecnológica en la nube, que cumple con todos sus requerimientos y que le permite alinear las políticas y procesos de recursos humanos globales y locales con su estrategia de expansión internacional, adaptándose a la evolución y particularidades de su negocio. Para la directora corporativa de RRHH de Digitex, Marta de la Higuera del Saz, "nuestra compañía es un referente en la optimización de procesos de negocio, de ahí que, consecuentemente a nivel interno decidiéramos implementar la solución People Net para mejorar el desarrollo de nuestro capital humano, de manera que ello nos asegure el cumplimiento de nuestros objetivos de negocio, sin perder el control del día a día en nuestro proceso de crecimiento".

Además esta solución, responde al ámbito geográfico, técnico y funcional planteado por Digitex en el proceso de selección,



basado en un modelo de distribución multi-país que le permitirá por un lado la creación de una estructura Global Core para dar respuesta a los procesos de organización, administración de personal y gestión del talento (formación y selección) globales de la compañía y que incluye el autoservicio del empleado -una herramienta orientada a descentralizar los procesos más administrativos de RRHH permitiendo aumentar la productividad de los empleados. Y por otro, le posibilitará el establecimiento de una estructura por país para dar respuesta a los procesos locales de organización, administración de personal y nómina.

Entre los beneficios obtenidos por Digitex, la solución PeopleNet Cloud de Meta4 permite disponer de un ERP Corporativo para la gestión global de las necesidades de Recursos Humanos; homogeneizar políticas y procedimientos a nivel de la corporación; asegurar la correcta gestión de la nómina dando respuesta a las obligaciones legales de cada uno de los países donde tienen presencia; explotar de forma local y consolidada la información de sus empleados; así como optimizar los costes.

ORIGEN

La internacionalización conlleva para Digitex una serie de retos en cuanto a gestionar de forma global la información, y dar respuesta a las necesidades de cada país.

SOLUCIÓN

Tras analizar diferentes alternativas en el mercado, Digitex finalmente opta por PeopleNet Cloud de Meta4, una solución tecnológica en la nube.

RESULTADO

La solución PeopleNet Cloud de Metales permite disponer de un ERP Corporativo para la Gestión Global de las necesidades de Recursos Humanos.

